

## El 'Prestige' en La Azohía (simulacro)

Escrito por Licos. Fotos: Dirección General de Seguridad Ciudadana y Emergencias. 7 de noviembre de 2018, miércoles

---



Un centenar de personas y medios de las administraciones estatal, autonómica y local han participado hoy en un simulacro de lucha contra la contaminación marina en aguas en la playa de La Azohía.

Ha consistido en un hipotético vertido accidental de fuel-oil realizado por un petrolero que habría sufrido una grieta en su costado mientras navegaba a dos millas de la costa.

La actuación ha venido a recordar el vertido de crudo que provocó en noviembre de 2002 el petrolero 'Prestige' en las costas de Galicia.

---

Artículo completo en [www.cartagenadehoy.com](http://www.cartagenadehoy.com): [pinchar aquí](#)